

NOS ETIQUETTES – HISTOIRE A L'ECOLE

« Un jour, un élève a placé un morceau de papier sur le dos de son camarade de classe avec le mot "stupide", et a demandé au reste de la classe de ne rien laisser paraître. Tous sont restés silencieux tout en se moquant entre eux.

Pendant le cours de maths, le professeur a posé un problème au tableau. Seul un garçon a réussi à trouver la solution. Malgré les rires qui l'entouraient, il s'est avancé vers le tableau et a résolu le problème sans comprendre pourquoi tout le monde se moquait.

Le professeur a retiré la feuille, l'a montrée au garçon et lui a dit : "Apparemment, tu ignores que l'un de tes "camarades" de classe a collé ceci sur ton dos. Sache, mon garçon, que tout au long de ta vie, les gens te colleront des étiquettes. La plupart d'entre-elles viseront simplement à freiner ton avancement. Si tu avais su pour ce mot moqueur collé sur ton dos, tu ne te serais probablement pas levé pour résoudre ce problème au tableau et ainsi montrer tes connaissances.

Ce que tu as fait aujourd'hui, c'est exactement ce que tu devrais continuer à faire : ignorer les étiquettes que les gens essaieront de te coller et saisir chaque opportunité d'apprendre et de t'améliorer."

En se tournant vers les autres élèves, le professeur ajouta : "Il est évident que tu n'as aucun ami loyal dans cette classe, sinon je suppose qu'il t'aurait prévenu. Peu importe le nombre d'amis, ce qui compte avant tout, c'est la loyauté. Un ami est celui qui te défend dans ton dos, le reste n'est que du bavardage...»